



Bernard Houchard a vérifié toute la mécanique.

## Toujours en course

*Rencontre avec Bernard Houchard, mécanicien, qui défendra ce dimanche les couleurs de Chevigny-les-Vercel avec sa "team" lors de la troisième édition de la course de voitures à pédales.*

Il vient tout juste de souffler ses 80 bougies mais garde une pêche d'enfer. La mécanique, c'est son truc ; il a été serrurier de profession. De plus Bernard Houchard aime pédaler ; il fait 100 km de vélo par semaine et est membre du vélo-club de Valdahon. C'est tout logiquement le mécanicien idéal pour l'équipe de Chevigny-les-Vercel qui concourt à la course de voitures à pédales de Valdahon, ce dimanche sur la place de Gaulle.

Dans son atelier, il a peaufiné la carrosserie du bolide (ou plutôt de la coccinelle) qui représente les couleurs du village. Il a soudé tubes, morceaux de fer, châssis, grillage, roues, volant,... pour que l'engin soit le plus rapide tout en répondant aux caractéristiques mécaniques relatives au règlement de construction de la Fédération française des clubs de voitures à pédales. Ces véhicules, de 3 mètres de long et 1 mètre de large maximum à quatre roues monoplaces, sont destinées à être propulsées uniquement à la force des jambes.